

(10. Juli 2022)

Vier neue Ministranten aufgenommen Pfarrer Roman Majchar begrüßt für die Pfarrgemeinden Saaldorf und Surheim neue Helfer

Saaldorf-Surheim. Die Surheimer Marlene und Stephan Weibhauser sowie die Saaldorfer Jakob Eder und Korbinian Huber sind beim Sonntagsgottesdienst in der Pfarrkirche St. Martin neu in den Ministrantendienst aufgenommen worden. Pfarrer Roman Majchar CM verabschiedete zudem mit herzlichen Dankesworten Antonia Huber, Sarah Öllerer, Anna und Christian Resch, Anna-Lena Hocheder, Martina und Stephan Langwieder.

„Was muss ich tun, damit ich ein guter, zufriedener und glücklicher Mensch bin?“ Pfarrer Majchar sagte in seiner Predigt, dass sich viele Menschen diese Frage stellten. Jesus Christus habe einst zur Antwort gegeben: „Halte Dich an das Wort Gottes.“ Das Wort Gottes sei ganz nahe im Herzen und für jeden zugänglich, fuhr der Geistliche fort. „Halte Dich an die Gesetze und Gebote, insbesondere die Gottes- und Nächstenliebe“, so der Pfarrer. Im Gebet werde mit Gott geredet: „Gott ist uns sehr nahe in der Eucharistiefeier.“

Die Ministranten leisteten einen Dienst für die Gemeinschaft: „Ihr werdet sehen, das wird Euch mit Freude erfüllen.“ Majchar verglich die Pfarrgemeinde mit einer Baustelle, wo Menschen am selben Haus zusammenarbeiteten. Viele Ehrenamtliche hätten in der Pfarrgemeinde je nach ihren Talenten und Möglichkeiten Aufgaben übernommen. Die Ministranten begleiteten den Pfarrer während des Gottesdienstes in besonderer Kleidung und in seiner unmittelbarer Nähe. „Ministrant zu sein, ist eine innere Haltung und Berufung, die sich in Eurem Leben fortsetzen soll“, sagte er zu den jungen Menschen.

Die Pfarrgemeinde und er selbst freuten sich über die vier neuen Ministranten. Er wünschte ihnen und ihrer Familie viele Freude mit diesem Dienst und nahm jeden einzelnen mit der Frage: „Bist Du bereit für den Ministrantendienst?“ und ihrer Bejahung offiziell in die „Schar“ auf. Anschließend verabschiedete er sechs Ministranten aus ihrem Dienst, die das Erwachsenenalter erreicht haben. Pfarrer Majchar lobte sie als „treue und zuverlässige Menschen“ und dankte ihnen mit herzlichen Worten. Er bat die Kirchengemeinde um Applaus. Zuletzt gab er bekannt, dass Eva Nutz Bastian Häusl als Oberministrant ablöse, Häusl bleibe aber weiterhin im Ministrantendienst. Raphael Kern bleibt weiterhin 2. Oberministrant.

Text: Pfarrgemeinde St. Martin Saaldorf